

Untersuchungsausschuss Krankenhausneubau beschäftigt sich mit Problemen bei der Durchführung der Rohbau- und Dacharbeiten beim Klinikneubau

Der Untersuchungsausschuss Krankenhausneubau hat heute, Dienstag, den 11. November 2014, seine Beweisaufnahme fortgesetzt. Als Zeuge war der verantwortliche Mitarbeiter des Besonderen Projektmanagement bei der Gesundheit Nord, Ulf Grünert, geladen.

In einem kurzen öffentlichen Teil befragte der Untersuchungsausschuss den Zeugen zu allgemeinen Problemen beim Rohbau und den Dacharbeiten. Danach setzte er die Beweisaufnahme in nicht öffentlicher Sitzung fort. Die ganztägige Beweisaufnahme beleuchtete Probleme im Vergabeverfahren und bei der Durchführung der Rohbau- und Dacharbeiten sowie deren finanzielle und terminliche Auswirkungen.

Der Untersuchungsausschuss hat die Öffentlichkeit von der Beweisaufnahme ausgeschlossen, um schutzwürdige Interessen Dritter zu wahren, weil es sich um noch laufende Vorgänge handelt.